



Medienmitteilung der BDP Kanton Bern

BDP reicht Motion zur Überarbeitung der geltenden Energiestrategie ein

Zum Sessionsauftakt reicht die BDP eine dringliche Fraktionsmotion ein, welche die Überarbeitung der kantonalen Energiestrategie 2006 fordert.

Die geltende Energiestrategie 2006 für den Kanton Bern ist veraltet und entspricht nicht mehr dem aktuellen Marktumfeld. Nachdem sich das Berner Stimmvolk mit dem Nein zum sofortigen Atomausstieg für einen geordneten Ausstieg aussprach, gilt es nun die Weichen für eine nachhaltige Stromversorgung unter Einbezug der erneuerbaren Energien neu zu stellen

Auskunft erteilt:

Jakob Etter, Grossrat, 079 252 73 12

Heinz Siegenthaler, Präsident 079 813 24 34

Bern, 1. September 2014